Stadtspiegel Gelsenkirchen, 24. Oktober 2018



Einige Jahrhunderte wurden bei der Awo geehrt

im Revier feierte die Awo die diesjährige Jubilarehrung. Unter den mehr als 80 zu ehrenden Mitgliedern befanden Jubilaren befand sich auch sich auch neun, die seit 50 Oberbürgermeister Frank Ba-Jahren in der Arbeiterwohl-

Im Foyer des Musiktheaters fahrt sind. Weitere 27 bringen es auf 40 Jahre und mehr als 40 auf 25 Jahre in der Wohlfahrtsorganisation. Unter den ranowski, der mit 25 Jahren

selbstzuden Geehrten zählte. Für die Unterhaltung der Gäste sorgte Marcus Magnus mit und zum Austausch unte einer Comedy-Zaubershow und die Bauchrednershow mit Vogel Charly. Ansonsten

Mitgliedschaft in diesem Jahr bot die Feier neben einen gemeinsamen Essen aucl Gelegenheit zu Gesprächei den langjährigen Mitglieder aus 23 Ortsvereinen.

Foto: Gerd Kaempe